
令和２年第１回定例会 大綱質疑通告書

第１回定例会大綱質疑が、３月３日から３月５日まで次のとおり行われます。

【３月３日（火）】

順 通 告 議 員 質 疑 事 項 要 旨

1

3 番

苔 口 千 笑

(公 生クラブ )

1

「まちづくり総合計画」及

び「まち・ひと・しごと創

生総合戦略」について

(1)財政収支見込みと人口ビジョンの関連性につい

て

(2)将来人口の推計と合計特殊出生率について

(3)総合計画及び総合戦略の部分的見直しについて

2

学校給食費約 10％引き上

げ改定について

(1)給食費増額率の根拠について

(2)増額後の給食形態について

(3)「学校給食摂取基準」について

(4)作業効率と食品ロスについて

2

12 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1
まち・ひと・しごと創生総

合戦略について

(1)第１期戦略の実績と評価について

(2)第２期計画のＫＰＩと主な基本施策について

2

職員の適正な定員管理に

ついて

(1)令和元年度末職員数の見込みと職員定数条例と

の比較及びその解釈について

(2)令和元年度末で想定される職員の年齢構成と今

後の職種別採用計画について

(3)令和２年度以降の組織体制と部門別の適正配置

について

(4)時間外勤務縮減プログラムの取り組みに当たっ

て、職員の定員管理の位置付けについて



順 通 告 議 員 質 疑 事 項 要 旨

3

9 番

渡 辺 英 次

(公 生クラブ )

1

市立病院の中長期的なビ

ジョンは

(1)令和元年度の決算見込みは

・入院・外来患者数の推移は

・収支決算見込みは

(2)令和２年度の経営について

・医師確保について

・純損失を最大限抑える対策は

(3)次期経営計画の考え方は

・一般会計繰入金について

・中長期的に経営可能な公立病院のあり方は

2

教育行政執行方針につい

て

(1)ＧＩＧＡスクール構想の整備の考え方は

(2)小学校の新学習指導要領の実施に関して

・カリキュラム・マネジメントの具体的な内容は

・プログラミング教育の取り組みについて

(3)教職員の小・中・高連携の考え方は

(4)コミュニティ・スクールについて

(5)指導主事の配置について

4

11 番

国 忠 崇 史

( 無 会 派 )

1

地域公共交通網の再構築

に向けて

(1)形成計画策定時からの情勢変化

(2)ＪＲ下士別駅の存続問題

(3)多寄地区バス路線のあり方は

(4)敬老バス乗車証のＩＣカード化は

2

「ジェンダー平等」達成に向

けた施策は

(1)男女共同参画等のとりくみは

(2)同性パートナーシップ制度やＬＧＢＴ（性的少数

者）に向けた施策の検討は

3

教職員の労働条件につい

て

(1)客観的な勤務時間の把握はできているのか

(2)教職員の意識改革とは

(3)中学校の部活問題、「中体連改革」とは

(4)変形労働時間制について



【３月４日（水）】

順 通 告 議 員 質 疑 事 項 要 旨

5

6 番

西 川 剛

(民政クラブ )

1

「行財政運営戦略」に則し

た取り組みについて

(1)事業アセスメントサイクル、補助金適正化ガイ

ドライン、時間外勤務縮減プログラムの予算反映

状況

(2)事業の縮小等見直しプロセスの公開を

2

学校における働き方改革

の着実な推進について

(1)本市小中学校における教員の勤務実態について

(2)改正給特法施行への対応状況

(3)教育委員会の責務と着実な推進に向けた施策

6

5 番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1

心身障害者ハイヤー料金

等助成事業について

(1)市内と郊外から通う患者に不公平感がある

(2)ハイヤー券とガソリン代の選択肢があってもい

いのでは

2
名越踏切り歩道整備につ

いて

(1)歩行者の安全性は確保されるのか

7

2 番

真 保 誠

(公生クラブ )

1
社会教育施設の開館時間

等の変更について

(1)朝日図書館室の利用は従来通りにはならないか

(2)文化、教育関係の施設運営の考え方について

2

士別滝の上線道路整備事

業に関わる業務について

(1)本年度の事業の概要と現在の進捗状況について

(2)道への早期完成への要望等はどのように伝えて

いるのか

8

14 番

十 河 剛 志

(民 政クラブ )

1

移住政策について (1)移住ナビデスクの設置

(2)新たな定住パッケージは

(3)関係人口（ふるさと住民票の導入の考えは）

(4)短期移住促進住宅の設置の考えは

2

介護従事者の確保について (1)介護施設の稼働状況は

(2)今後の介護入所者の受け入れはできるのか

(3)介護従事者新規就労支援事業の拡大とは

(4)支援事業の実績、効果は

(5)人材不足を補うロボット、ＡＩ、外国人材などを

導入していく必要は

(6)職場環境改善（賃金、福利厚生）の取り組み

3

森林環境譲与税の使途に

ついて

(1)森林環境譲与税の活用の考えは

(2)森林環境譲与税を活用した担い手確保

(3)森林・林野の分野で地域おこし協力隊制度を活

用しては



【３月５日（木）】

順 通 告 議 員 質 疑 事 項 要 旨

9

7 番

谷 守

(公 生クラブ )

1

令和２年度予算について (1)ＳＤＧｓに向けた本市の取り組みは

(2)厳しい財政状況の中、市民の安全・安心を優先

した事業とは

(3)補助金適正化ガイドラインにて、どの程度圧縮

がはかられたのか

(4)公共施設のＬＥＤ化の促進と試験的な包括発注

方式とは

(5)大胆な行財政改革とは

10

8 番

村 上 緑 一

(公 生クラブ )

1

農業と林業の振興につい

て

(1)農政対策の進め方について

(2)農業の各支援事業について

(3)森林整備計画と森林環境譲与税について

2

子供・子育て支援について (1)民間の保育サービス利用料金の助成について

(2)保育士等人材バンクの設置について

(3)就労支援金の考え方について

11

1 番

井 上 久 嗣

( 無 会 派 )

1

本市の財政について (1)令和２年度予算の収支について

(2)今後の財政運営について

(3)中期的な投資的経費と健全化判断比率について


